



Le château de Oiron suscite la "curiosité" de nos élèves de 3°

publié le 28/04/2023

Comme chaque année, les classes de 3° du collège découvrent des œuvres "in situ" sur le thème des cabinets de curiosité au château de Oiron.

- La première partie de la journée est consacrée à la visite guidée du château pour comprendre le choix des installations dans certaines pièces et le message des artistes dans leurs œuvres.
- La deuxième partie est une déambulation libre pour prendre le temps de découvrir certaines oeuvres et de s'imprégner de l'art contemporain.

Merci à tous pour ces belles journées :

- ▶ Aux élèves pour leur attention et leur participation active.
- ▶ A madame Carissan et à Michel, le guide conférencier du château pour nous initier à l'art contemporain et de pénétrer dans ce magnifique lieu.

